

EVIDENCE*(Recorded by Electronic Apparatus)**[Texte]*

Wednesday, November 28, 1984

• 1535

The Chairman: We will call the meeting to order. I welcome members to our first meeting of the committee.

We will start today with the report of the Subcommittee on Agenda and Procedure. I will ask the clerk to have that circulated so that everyone has a copy.

• 1540

You will note in item 3 that an error has been made in the figure. In item 3 the figure \$365 million should be changed to \$345 million.

If members could read through the first report of the subcommittee, I will open the meeting for discussion on it.

I have been in touch with the Minister about the Tuesday meeting. It will be impossible, because of commitments, for him to attend at 3.30 p.m. Instead, 11 o'clock is being arranged, and if we can get a room—I think we have a room—269. So the meeting will be changed from 3.30 p.m. to 11 a.m. on Tuesday, in Room 269—but I believe everyone will get a notice well in advance.

Mr. Penner: On that point, since this will be the first time the committee will be meeting the Minister, if the past is any guideline, there will be a large number of questions and a lot of interest in hearing the Minister. He probably will have some sort of a brief opening statement. Do we have the assurance that he will be able to stay with us until close to 2 p.m., when we go to the House for Question Period; say 1.30 or something like that? Do we have that assurance, or are we likely to be faced with just an hour and a half?

The Chairman: The Minister told me he cannot give us that assurance. He will try to stay as long as he can, but he is very keen to meet often with the committee. At the present his schedule is set specifically in travel to meet a number of chiefs and councils across the country, and hopefully in the new year or later in this year there will be more times available for us to discuss policy with him. He made every effort to be with us on Tuesday, to reschedule his timetable so he could be with us on Tuesday, and rather than meeting with us at 3.30 and having to leave in an hour, we felt that 11 a.m. was better, because we would have a little more time.

Any further discussion on the first report? If not, I would accept a motion to concur in that report.

TÉMOIGNAGES*(Enregistrement électronique)**[Traduction]*

Le mercredi 28 novembre 1984

Le président: Je déclare la séance ouverte. Il s'agit de la première réunion du Comité, et je désire souhaiter la bienvenue à tous les membres.

Nous commençons par le rapport du Sous-comité du programme et de la procédure. Je demanderais au greffier de distribuer des exemplaires de ce rapport à tout le monde.

Vous remarquerez à l'article 3 qu'il y a une erreur dans les chiffres. Il faudrait lire 345 millions de dollars et non pas 365 millions de dollars.

Si vous voulez bien parcourir le rapport du sous-comité, nous en discuterons ensuite.

J'ai communiqué avec le ministre au sujet de la séance de mardi. À cause d'engagements antérieurs il lui sera impossible d'assister à la séance de 15h30. Nous avons donc prévu une séance à 11 heures si nous pouvons réserver une salle—je crois que c'est fait—ce sera la pièce 269. La séance prévue pour 15h30 aura donc lieu à 11 heures, mardi, à la pièce 269—vous recevrez un préavis à ce sujet.

M. Penner: Justement, étant donné que ce sera la première fois que les membres du Comité rencontreront le ministre, et si l'expérience passée peut nous servir de leçon, ils poseront beaucoup de questions et éprouveront un grand intérêt à entendre le ministre. Il fera probablement une brève déclaration liminaire. Pouvez-vous nous garantir que le ministre sera là jusqu'à près de 14 heures, c'est-à-dire jusqu'au moment où nous nous rendrons à la Chambre pour la période des questions; cela pourrait être 13h30 ou quelque chose d'approchant? Aurons-nous cette garantie, ou aurons-nous seulement une heure et demie pour l'interroger?

Le président: Le ministre m'a dit qu'il ne pouvait nous donner cette garantie. Il essaiera de demeurer aussi longtemps que possible, mais il est tout à fait disposé à rencontrer très souvent les membres du Comité. Pour le moment, son programme prévoit surtout des déplacements afin qu'il puisse rencontrer un certain nombre de chefs et de conseils de bande au pays, mais il espère qu'au cours de la nouvelle année ou vers la fin de l'année en cours, nous aurons plusieurs fois l'occasion de discuter avec lui de politique. Il a fait un grand effort pour vous rencontrer mardi, pour modifier son emploi du temps afin de pouvoir venir ici, et plutôt que de l'accueillir à 15h30 et de l'avoir pendant une heure seulement, nous avons pensé qu'il vaudrait mieux avoir une séance à 11 heures, car cela nous donnerait un peu plus de temps.

Avez-vous d'autres remarques au sujet du premier rapport? Dans la négative, quelqu'un veut-il proposer l'adoption du rapport.